
Nachdem Herr Metz erklärte hatte, dass seine Fraktion in diesem Fall mit Nein stimmen 
werde, da aus ihrer Sicht der Investor die Kosten für dieses Gutachten tragen sollte, 
fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss: 
 


